
Bericht zur Jahreshauptversammlung 
 

Am Freitag, den 06.03.2015 fand die Jahreshauptversammlung des Reit und 
Fahrvereins e.V. im Casino der Reithalle am Festplatz 1 in Sailauf statt. 22 Mitglieder 
bekundeten Ihr Interesse an den Belangen unseres Vereins. 
 
Nachdem der 1. Vorstand, Rudolf Spinnler, alle Anwesenden begrüßte, wurde das 
Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung im Jahr 2014 einstimmig genehmigt. 
 
Anschließend folgte der Bericht des Kassiers, Dominik Reb, woraufhin von einigen 
Mitgliedern Vorschläge zur Kosteneinsparung bzw. für höhere Einnahmen dargelegt 
wurden. 
 
Birgit Reichert berichtete nun über die Ereignisse im vergangenen Jahr in der 
Voltigierabteilung und Rudolf Spinnler bedankte sich bei allen Helfern für Ihre 
Unterstützung bei der Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltungen auf der 
Reitanlage. Die voraussichtlichen Termine der Veranstaltung gab er im Anschluss an die 
Informationen der Aktion „sauberer Landkreis“ bekannt: 

▪ 01.05.2015 Westernreitturnier 
▪ 10.10.11.10.2015 Voltigierturnier 
▪ Sommerfest mit allen Mitgliedern (Bekanntgabe des Termins folgt) 

Im Gegensatz zum letzten Jahr soll am 01.05.2015 ein Zelt für die Gastronomie vor der 
Reithalle aufgebaut werden, wodurch die Halle bei schlechtem Wetter von den Reitern 
genutzt werden kann. 
Der Vorstand wies die Mitglieder danach darauf hin, dass der Einzug der 
Mitgliedsbeiträge in diesem Jahr früher erfolgt als im letzten Jahr. 
Er machte Angaben über den aktuellen Mitgliederstand (204 Mitglieder), über die Zahl 
der Jugendlichen Mitglieder (47 Jugendliche) und über die Austritte (25) und die 
Eintritte (10) im RuFV Sailauf. Ferner soll Punkt 10 der Reithallenordnung angepasst 
werden. 
 
Aus aktuellem Anlass und auf Vorschlag von Rudolf Spinnler wurde einstimmig 
beschlossen, dass zukünftig alle Vereinsmitglieder ab 80 Jahren beitragsfrei gestellt 
werden. 
 
Nachdem die Vorstandschaft für ihre geleistete Arbeit einstimmig entlastet wurde, fand 
erneut eine Diskussion über Maßnahmen zur Kosteneinsparung bzw. Erhöhung der 
Einnahmen statt. Damit die Vorschläge möglichst realistisch abgewogen und 
ausgearbeitet werden können wurde eine Arbeitsgruppe gebildet, die dafür zuständig ist. 
 
Am Ende der Sitzung, gegen 22:00 Uhr, verabschiedete sich die Vorstandschaft bei allen 
Anwesenden, wünschte allen einen schönen Abend und den Aktiven Reitern und 
Voltigierern eine erfolgreiche Saison. 
 


